
第8回京都腎臓医会 腎病理カンファレンス　事後アンケート

（回答　23名） 

1. 本日の腎病理カンファレンスの難易度はいかがでしたか？  

2. 事前にお送りしたバーチャルスライドについて伺います。 

3. 本日の症例、病理結果、カンファレンス内容に関し、ご意見等ございましたらお願いい

たします。 

• 整理されてとてもわかりやすかったです。勉強になりました。 
• いつもながら益澤先生に多くを学びました。ありがとうございました。 
• いつもわかりやすい解説をありがとうございます。 
• 大変勉強になりました。 
• いつもありがとうございます。わかりやすくて勉強になります。 
• 非常に勉強になりました。改めてしっかり病理所見確認したいです。 
• いつもわかりやすい解説を本当にありがとうございます。そらまめ知識もいつも非常にわか
りやすいです。 
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ダウンロードして見れた
ダウンロードする時間がなかった
（容量駕大きくて）ダウンロードできなかった
当日のカンファレンスだけで十分なので、ダウンロードしなかった
申込みが遅かったので、バーチャルスライドを送ってもらえなかった



4. 今後の腎病理カンファレンスへのご意見・ご要望があれば、お願いいたします（扱って

欲しいテーマなど）。 

• 間質病変、podocytopathyの見方 
• 薬剤性腎障害：特に最近の様々な抗癌剤関係 
• ネフローゼ症候群に対する病理組織からの鑑別、予後予測 

5.  今後開催予定の腎病理カンファレンスで相談したい症例の候補はありますか？ 
 

6. 本セミナーの開催をどこで知りましたか？ 

7. その他、ご意見・ご質問などございましたらご記入お願いいたします。 

• いつも充実しています。ますますの深化を期待します。 
• 髄放線障害の見方が勉強になりました。またミトコンドリアの形への視点が興味深かったで
す。 

• ありがとうございました。 
• 東京腎炎カンファランスでご紹介あり、突然ですが参加させていただきました。腎炎の勉強
会に参加する機会に乏しくこのような貴重な場があると知り有り難く勉強させて頂きまし
た。今回の症例では病理側から臨床上の問題を明らかにする過程が非常にエキサイティング
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京都腎臓医会からのメール
上司・同僚からの勧誘（メールなど）
その他
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現在候補の症例がある
現在候補の症例はないが今後そのような症例がある場合には応募したい
応募の予定はない



で感動しました。遠隔地でオンラインのみですが、今後も可能な限り参加させていただけれ
ばと考えていますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 

8. 京都腎臓医会の会員ですか？ 
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